



Cinco licitaciones fueron declaradas desiertas.

Proyecto se inició el 2017

Aprueban construcción del cementerio de Penco

En las próximas semanas deberían comenzar las obras y el alcalde Figueroa lamentó las críticas recibidas por el jefe comunal electo.

El Concejo Municipal de Penco aprobó con seis votos a favor y uno en contra la adjudicación de la construcción del cementerio comunal, proyecto que comenzó el 2017 y en diciembre del 2020 obtuvo su factibilidad técnica tras la evaluación del Ministerio de Desarrollo Social.

Este proyecto se ha declarado como esencial ya que el Cementerio Parroquial se encuentra saturado y sin espacio para la construcción de nuevas bóvedas.

Dentro de las etapas que sorteo esta iniciativa, el Gobierno Regional dispuso de los fondos para poder construirlo, pero a raíz del aumento del costo de los materiales durante la pandemia, el proyecto tuvo que ser reevaluado económicamente, con un nuevo monto adjudicado a di-

ciembre de 2022.

Tras lo anterior, pasaron dos años y cinco licitaciones que fueron declaradas desiertas por la falta de interés de empresas en ofertar por la construcción.

Luego de las elecciones municipales del 26 y 27 de octubre, donde fue electo Rodrigo Vera como alcalde, acusó que el proyecto del cementerio municipal tiene falencias administrativas y técnicas e incluso acudió hasta la Contraloría General de la República para evitar que esta entidad haga toma de razón.

Frente a este escenario, el alcalde Víctor Hugo Figueroa señaló que "se ha politizado el tema, con una campaña en medios y redes sociales para poner en duda el trabajo serio y profesional que ha realizado el muni-

cipio en estos años".

Además, refutó acusaciones como la participación de una sola empresa en la licitación. Aclaró que en el último proceso participaron dos oferentes, con propuestas de 3.005 y 3.207 millones de pesos, respectivamente.

"El marco normativo está de nuestro lado (...) no comprendo cómo alguien puede desear retrasar un proyecto que cumple con todas las normativas, perjudicando a la comunidad de Penco", declaró Figueroa.

El nuevo cementerio, que requerirá una inversión total de 3.005 millones de pesos, ofrecerá 296 nichos de hormigón, 50 parcelas familiares, y un sector especialmente dedicado a niños y adolescentes del Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia.

Entre las instalaciones previstas se incluyen un edificio de administración, un salón ecuménico, estacionamientos y áreas verdes.

Se espera que las obras comiencen en las próximas semanas.

El nuevo recinto ofrecerá 296 nichos de hormigón, 50 parcelas familiares y un sector para niños y adolescentes del Servicio Mejor Niñez.